

令和四年十月六日 作成

発行人 諫早ワークス

その先にあるものは？

九月二日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。ビジョントレーニングは、毎回継続してトレーニングすることで、みんなよく動くようになってきました。毎日、行うとなお効果が出るのとことで家庭でもぜひ、取り入れてみてください！ SSTは、伝われテレパシーを行いました。相手の目をよく見ることで、相手の表情をみて行動できるようにする必要があります。武田さん家永さんはしっかり見る事ができたようで、一発で正解でした。



パソコンでチラシ作り！

九月三日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・パソコン操作訓練を行いました。作業体験は、ごみ袋のたたみ作業と箱折り作業を行いました。小淵さんは初めての作業でしたが、すぐに覚えて取り組むことができていました。船津さん古賀さんも、約二時間しっかり取り組みました。午後からのパソコン操作訓練は、放デイカフェのチラシを作成しました。船津さん、家永さんは、手際よ

く作成していただきました。武田さん、小淵さんは、イラストの配置など、調整しながら作成していただきました。後日、配布しますのでお楽しみに



ビジョントレーニングで勝負

九月九日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。ビジョントレーニングは、ゲームロボット50で瞬発力を鍛えました。初めてトレーニングした時に比べ、みんな高得点をとれるようになり、接戦になります。今後も、トレーニングを続けていきます。

クッキング・デイ！！

九月十日(土)のホリデースクールは、料理教室とビジョントレーニングを行いました。今回のメニューは、うどんおにぎり・ドーナツ。エビの下処理では、はらわた取りが怖かったようでした。おにぎり作りでは、鶴田さん八木さん船津さんも周りをみながら挑戦し、「熱い」といいながらもがんばって作ることができました。お米八合、うどん十五食分をあつという間に完食し、デザートはドーナツも食べていました。



今日もばっちり

九月十六日(金)のホリデースクールは、ビジョントレーニングとSSTを行いました。ビジョントレーニングでは、集中して取り組むことができていました。寄り目が上達し、目が逃げることなくばっちりです。

カフェ修行開始

九月十七日(土)のホリデースクールは、カフェ巡りを行いました。今回は、イオン大村店、スターバックスコーヒーに行きました。スターバックスでは、店員さんがとても優しく話しかけてくれたり、相手(お客さん)の目を見て注文を受ける姿を見て、とても勉強になったようでした。東川さんは、店員さんが「優しくて、かわいかった」と話していました。



ロバのパン屋さん買物訓練



九月二十三日(金・祝)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後は買い物訓練・レクリエーションを行いました。買い物訓練では、ロバの会さんがパンやお菓子を購入しました。森さんは、悩むことなく選び、千七十円と少予算をオーバーしましたが、買うことができました。😊 岩永さんは、クッキーなども購入し、家族の分も買うなど優しさが見られました。👉 レクリエーションでは、棒サッカー🏑をしました。棒サッカーとは、足ではなく椅子に座り、棒を使ってボールをゴールに州とするゲームです。ホリデーは2チームに分かれ、B型チームとともにトーナメント対決しました。決勝戦では、なんと❗放デイチーム対決となり、尾崎チーム(高山・家永・小畑・岩永・鶴田)が優勝しました。😊 牧本チーム(武田・森・東川・小淵・松原)も二位と健闘しました。



作業訓練で集中力 Up



九月二十四日(土)のホリデースクールは、午前は作業体験、午後からはビジョントレーニング・ビジネスマナーを行いました。作業体験は、ごみ袋のたたみ作業を行いました。ホリデースクール力持ち👉No.1の高山さんは、コンテナを運んだりと運搬作業を頑張っていました。



ナイスハートバザール in 諫早



九月三十日(金)のホリデースクールは、買い物訓練を行いました。諫早図書館で開催しているナイスハートバザールに行ってきました。😊 予算は、五百円。家永さんや武田さんは、計算しながら購入することができていました。船津さん、高山さんは、新幹線かもめが来ており、喜んでいました。🚄



ハーモニークラブ 9月号

ハーモニークラブに新しい仲間が😊

ハーモニークラブでは、九月から新しく小学五年生の益子佳志朗さんが仲間に入りました。とかげ🦎捕りが大好きで、捕まえに行ったり、ボール遊びで体をたくさん動かす遊びが好きなようです。六名になり、ますますにぎやかなハーモニークラブになりました。

